



PRESSE

-

DIE GEWÄCHSHÄUSER SÜDEUROPAS GARANTIEREN DIE HERSTELLUNG VON GESUNDEN LEBENSMITTELN IN ZEITEN DER GESUNDHEITSKRISE

- **Dank des europäischen Produktionsmodells verfügen Verbraucher das ganze Jahr über Qualitätsobst und –gemüse, die eine gesunde Ernährung bieten und positive Auswirkungen auf das menschliche Immunsystem haben.**
- **Sie erfüllen die Erfordernisse der Europäischen Behörde für Lebensmittelsicherheit mit den Anforderungen an die Vertriebsketten und sie verfügen über die anspruchsvollsten internationale Zertifikate.**
- **Der Anbau in Gewächshäusern führt zu einem nachhaltigen Gebrauch von Wasserressourcen durch eine Präzisionslandwirtschaft. Über die biologische Schädlingskontrolle wird der Einsatz von Pestiziden und chemischen Produkten verringert. Über die biologische Schädlingskontrolle wird der Einsatz von Pestiziden und chemischen Produkten verringert.**

(xxxx September 2020) – Wir stehen vor einer sehr wichtigen Gelegenheit, den Anbau von Obst und Gemüse in Gewächshäusern im Süden Spaniens aufzuwerten. Er gehört zu den europäischen Produktionsmodellen und erfüllt die Erfordernisse der Europäischen Behörde für Lebensmittelsicherheit der EU. Weiterhin berücksichtigt er die **Vorschriften** der Vertriebsketten und er unterliegt den anspruchsvollsten Qualitätszertifikaten auf internationaler Ebene. All dies erlaubt es uns zu bestätigen, dass er das geeignetste Mittel ist, auf die Gesundheit der Bürger auch in Zeiten einer Pandemie zu achten.

Jetzt sind sich die Verbraucher so bewusst wie nie der entscheidenden Rolle, die Lebensmittel bei der Gesundheit spielen, um das Wohlbefinden zu erlangen und ein volles Leben zu entwickeln. Daher verlangen sie gesunde und Qualitätsprodukte. Gleichzeitig schätzen sie, dass während der Produktionsprozesse der Umweltschutz beachtet wurde.

Bei der entfesselten Lage durch den Coronavirus müssen die Verbraucher über die Herstellungsmodelle der Europäischen Union und über die hohen Qualitätsstandards, die Rückverfolgbarkeit, Lebensmittelsicherheit und Umwelt Nachhaltigkeit dieser Produktionen besser informiert sein als je zuvor.

Hierüber arbeitet ein internationales Konsortium, zu dem APROA, die Asociación de Organizaciones de Productores de Frutas y Hortalizas de Andalucía (Vereinigung von Organisationen von Obst- und Gemüseherstellern Andalusiens) gehört und das FruitVegetablesEUROPE (EUCOFEL) koordiniert.



CAMPAÑA FINANCIADA
CON LA AYUDA
DE LA UNIÓN EUROPEA

LA UNIÓN EUROPEA RESPALDA
LAS CAMPAÑAS QUE PROMUEVEN
LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS AGRÍCOLAS.



APROA





PRESSE

-

Die europäischen Produktionsmethoden von Obst und Gemüse stehen weltweit an der Spitze. Der Anbau in Gewächshäusern – besonders verbunden mit Südspanien, wenn auch, aber weniger, mit anderen Systemen in Nord- und Mitteleuropa vorhanden – erreichen hohe Qualitätsstandards, die zum Erfolg dieser Produktionen und ihrer progressiven Internationalisierung geführt haben. Die Erfahrung und die Tradition zusammen mit der Technologie und der Innovation sind der Schlüssel dafür, der Bevölkerung leckeres, sicheres und gesundes Obst und Gemüse zu angemessenen Preisen garantieren zu können.

Almería und Granada im Süden Spaniens sind ein Beispiel für die nachhaltige Verwaltung von natürlichen Ressourcen, wo die Gewächshäuser nur 3,4% der Provinzfläche ausmachen, während 50% geschützte natürliche Räume darstellen.

Die Gewächshäuser in Südeuropa sind eine nachhaltige Option, da sie auf fossile Energien verzichten und erneuerbare und unerschöpfliche Energiequellen, wie die Sonne, benutzen, Wasser sparen, den Einsatz von Pflanzenschutzmitteln verringern und CO2 absorbieren. Sie verbrauchen tatsächlich 30-Mal weniger Energie als andere Produktionssysteme.

Die Gewächshäuser von Almería und Granada produzieren 4,5 Millionen Tonnen Gemüse (hauptsächlich Tomaten, Paprika, Gurken, Auberginen, Zucchini, Melonen und Wassermelonen) und versorgen mehr als 47% des nationalen Marktes und 50% der europäischen Märkte. In den Wintermonaten versorgen sie sogar mehr als 60%, wenn die kontinentale Produktion auf Grund der niedrigen Temperaturen nicht möglich ist. Seit dem Ausbruch der Pandemie durch COVID-19 hat der Sektor seine große Kapazität gezeigt, indem er die Lieferung von frischen Lebensmitteln innerhalb der EU garantiert hat.

Über APROA

Die Asociación de Organizaciones Productoras de Frutas y Hortalizas de Andalucía (Vereinigung von Organisationen von Obst- und Gemüseherstellern Andalusiens) wurde 1988 in der Anfangsphase des Gruppen- und Konzentrationsgeistes des Obst- und Gemüsesektors von Almería gegründet. Jahre später (2004) wurde ihr Handlungsbereich auf Gesamtandalusien ausgeweitet. Gegenwärtig verfügt sie über 58 Einheiten, die sich auf die Provinzen von Almería, Granada, Huelva, Málaga und Sevilla verteilen.

Sie vertritt mehr als 11.000 Produzenten mit 30.000 Hektar Anbaufläche, einer Produktion von 1.275 Tonnen und 864 Millionen Umsatz.

Weitere Informationen: <https://www.aproa.eu>



CAMPAÑA FINANCIADA
CON LA AYUDA
DE LA UNIÓN EUROPEA

LA UNIÓN EUROPEA RESPALDA
LAS CAMPAÑAS QUE PROMUEVEN
LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS AGRÍCOLAS.



APROA





PRESSE

-

Über EUCOFEL

Vor 60 Jahren gegründet ist FruitVegetablesEUROPE (EUCOFEL) die Europäische Vereinigung für Obst und Gemüse, die europäisches Obst und Gemüse verteidigt, vertritt und fördert.

Mit Sitz in Brüssel handelt sie als eine Verbindung zwischen den interessierten Parteien des Sektors und den verantwortlichen Politikern der europäischen Institutionen, wobei sie dem europäischen Sektor für Obst und Gemüse eine Stimme verleihen.

Die Mitglieder von FruitVegetablesEUROPE sind Verbände / nationale und regionale Vereinigungen (hauptsächlich Organisationen und Vereinigungen von Herstellern) und Unternehmen der Hauptherstellungsländer von Obst und Gemüse in der EU (Frankreich, Deutschland, Griechenland, Italien, Polen, Portugal und Spanien).

Weitere Informationen: <https://www.eucofel.eu/>

Das Konsortium CuTE

CuTE: Cultivando el sabor de Europa (Anbau des Geschmacks Europas) ist eine Organisation, die aus einer Vereinigung der EU (FruitVegetablesEUROPE) und 5 nationalen Vereinigungen von Obst und Gemüse (AOPn Tomate & Concombre de France, AOPn Fraises de France, APROA, KZGPOiW, INCOFRUIT HELLAS) aus Frankreich, Griechenland, Polen und Spanien besteht.



Für weitere Informationen können Sie sich mit Óscar Westermeyer über folgende E-Mail: oscar.westermeyer@tactics.es oder unter der Telefonnummer: 915062860 in Verbindung setzen.



CAMPAÑA FINANCIADA
CON LA AYUDA
DE LA UNIÓN EUROPEA

LA UNIÓN EUROPEA RESPALDA
LAS CAMPAÑAS QUE PROMUEVEN
LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS AGRÍCOLAS.



APROA

